



LA TROMPETTE

## Pourquoi vous devez surveiller Jérusalem

L'Éternel a choisi Jérusalem (Introduction)

- Gerald Flurry
- [26/10/2023](#)

« Les anges veillent sur d'autres lieux de la Terre, mais Dieu veille sur Jérusalem. »

Ces mots ont été prononcés par un rabbin nommé Yisrael Ariel lors d'une conférence à Jérusalem à laquelle j'ai participé en 2008.

Dans une certaine mesure, je crois que la Bible partage son avis. Dieu ne parle d'aucune ville sur Terre de la façon dont Il parle de Jérusalem. Les Écritures montrent que les yeux de Dieu ont été fixés sur cette parcelle de terrain tout au long de l'histoire de l'humanité—et *même avant cela* ! Tant d'événements marquants de la Bible, dans l'Ancien Testament comme dans le Nouveau, se sont déroulés sur ce sol sacré. Cette ville possède une histoire riche et inspirante qui ne ressemble à aucune autre.

Cependant, superposé à son passé émouvant, Jérusalem a été le théâtre de terribles tragédies. *Salem* signifie « paix ». *Jérusalem* signifie « ville de paix ». Jérusalem n'a néanmoins pratiquement jamais connu la paix ! Son passé et son présent sont profondément entachés de sang et de désolation. Aucune ville sur Terre n'a autant souffert. Et Dieu y a veillé.

PT\_FR

Pourtant, combien Dieu aime Jérusalem ! Il aime surtout *la Jérusalem à venir*. Au fil des siècles, par l'intermédiaire de Ses prophètes et de Ses apôtres, Dieu a inspiré une multitude de prophéties sur cette ville extraordinaire, dont beaucoup révèlent Ses plans glorieux, qui dépassent l'imagination.

D'autres prophéties, cependant, annoncent les troubles, les angoisses et les guerres qui frapperont cette ville. Par exemple, Dieu dit : « Voici, je ferai de Jérusalem une coupe d'étourdissement pour tous les peuples d'alentour, et aussi pour Juda dans le siège de Jérusalem. En ce jour-là, je ferai de Jérusalem une pierre pesante pour tous les peuples ; tous ceux qui la soulèveront seront meurtris ; et toutes les nations de la terre s'assembleront contre elle » (Zacharie 12 : 2-3). Chaque empire et chaque nation qui a régné sur Jérusalem a réellement connu des problèmes pesants et douloureux.

Aujourd'hui encore, cette ville est au cœur du dilemme politique et diplomatique le plus épineux du monde. Il s'agit d'un point névralgique pour les nouvelles dévastatrices causées par les ressentiments religieux et politiques, les attaques terroristes et autres violences. C'est un baril de poudre chargé d'un potentiel nucléaire ! Aucune autre ville n'est aussi chargée de tensions internationales.

La prophétie biblique montre que les événements qui se déroulent dans cette ville déclencheront une Troisième Guerre mondiale nucléaire ! Rien que cela est une raison essentielle de *surveiller Jérusalem de près*.

Les yeux de Dieu sont fixés sur Jérusalem—et les nôtres devraient l'être aussi ! Jésus-Christ Lui-même nous demande de garder les yeux sur cette ville afin d'observer les signes qui annoncent l'événement culminant de toute l'histoire de l'humanité : Sa Seconde venue !

Cet événement est à l'origine de la plus grande nouvelle qui soit. Cette ville ensanglantée est sur le point de devenir une ville de paix !

Il y a toutefois une raison spirituelle plus profonde pour laquelle vous devez surveiller Jérusalem. Cette raison spirituelle est la plus importante de toutes.

## Dieu a choisi Jérusalem

Dieu ordonna à l'ancien Israël de construire un tabernacle afin d'abriter l'arche de l'alliance, qui représentait Sa présence dans la nation.

Lorsque Moïse donna aux Israélites les dernières instructions avant qu'ils n'entrent dans la Terre promise, il leur annonça que Dieu mettrait Son nom sur *un endroit en particulier* : le tabernacle, qui abriterait l'arche, serait le centre et le point focal de la nation. « Mais vous le chercherez à sa demeure, et vous irez au lieu que l'Éternel, votre Dieu, choisira parmi toutes vos tribus pour y placer son nom. [...] Alors il y aura un lieu que l'Éternel, votre Dieu, choisira pour y faire résider son nom. C'est là que vous présenterez tout ce que je vous ordonne [...] et c'est là que tu feras tout ce que je t'ordonne » (Deutéronome 12 : 5, 11, 14).

Lorsque les Israélites habitèrent ce pays, Dieu plaça l'arche à Silo, mais après qu'Israël eut péché et perdu la bénédiction de Dieu, l'arche fut déplacée à Kirjath Jearim et ailleurs. À l'époque du roi David, elle trouva enfin sa place à Jérusalem. Et lorsque Salomon y construisit le magnifique temple de Dieu afin de remplacer le tabernacle, Dieu déclara expressément : « J'ai choisi Jérusalem *pour que mon nom y résidât* » (2 Chroniques 6 : 6).

Dieu Lui-même choisit Jérusalem. Il ne choisit pas Paris, Londres ou New York—Il choisit Jérusalem. Pensez à cela—une ville que Dieu a choisie !

Cette vérité majestueuse est répétée à de nombreuses reprises dans les Écritures. Par exemple, lorsque Salomon s'égara et que Dieu décida de lui arracher le royaume, Il annonça au roi rebelle : « Je n'arracherai cependant pas *tout* le royaume ; je laisserai une tribu à ton fils, à cause de David, mon serviteur, et à cause de Jérusalem, *que j'ai choisie* » (1 Rois 11 : 13). Le fils de Salomon était Roboam, et 2 Chroniques 12 : 13 dit qu'« il régna dix-sept ans à Jérusalem, la ville que l'Éternel avait choisie sur toutes les tribus d'Israël pour y mettre son nom ».

On pourrait penser que si Dieu Lui-même choisit une ville, cela devrait être une nouvelle impressionnante dans ce monde. Mais peu de gens y prêtent attention.

David était un homme selon le cœur de Dieu (Actes 13 : 22). Il a écrit ce qui suit : « Je suis dans la joie quand on me dit : Allons à la maison de l'Éternel ! Nos pieds s'arrêtent dans tes portes, Jérusalem ! [...] Demandez la paix de Jérusalem. Que ceux qui t'aiment jouissent du repos ! Que la paix soit dans tes murs, et la tranquillité dans tes palais ! » (Psaume 122 : 1-2, 6-7). David avait une grande passion pour Jérusalem ! Dieu fut ravi de cette attitude et l'a canonisée dans la Bible.

Un autre psaume dit : « Si je t'oublie, Jérusalem, que ma droite m'oublie ! Que ma langue s'attache à mon palais, si je ne me souviens de toi, si je ne fais de Jérusalem le principal sujet de ma joie ! » (Psaume 137 : 5-6). Si vous comprenez la raison pour laquelle ce psalmiste mit Jérusalem au-dessus de sa principale joie, vous comprendrez pourquoi tous les croyants de la Bible devraient faire de même !

Pourquoi Jérusalem est-elle si importante aux yeux de Dieu ? Qu'est-ce que cela signifie que Dieu a choisi Jérusalem ? Les réponses à ces questions sont si inspirantes qu'elles vous rempliront de joie et d'espérance !

## Le plan de Dieu

Dieu a constamment utilisé Jérusalem dans Son plan de salut. Il a un plan pour cette ville depuis la fondation du monde—pas seulement pour la ville que vous voyez sur Terre aujourd'hui, mais pour une Jérusalem *reconstruite*.

Lorsque Jésus-Christ reviendra sur Terre pour régner en tant que Roi des rois, le siège de son Royaume se trouvera à Jérusalem. « En ce temps-là, on appellera Jérusalem le trône de l'Éternel ; toutes les nations s'assembleront à Jérusalem, au nom de l'Éternel, et elles ne suivront plus les penchants de leur mauvais cœur » (Jérémie 3 : 17).

Cette prophétie émouvante se réalisera très bientôt—il est presque temps de commencer à se réjouir ! « Réjouissez-vous

avec Jérusalem, faites d'elle le sujet de votre allégresse, vous tous qui l'aimez ; tressaillez avec elle de joie, vous tous qui menez deuil sur elle » (Ésaïe 66 : 10). Bientôt, *le monde entier* se réjouira pour Jérusalem. Cette ville aura une « plénitude de gloire » (verset 11). Elle éblouira le monde par son éclat divin ! Tout le monde se tournera bientôt vers cette ville pour profiter de sa direction.

« Car ainsi parle l'Éternel : voici, je dirigerai vers elle la paix comme un fleuve, et la gloire des nations comme un torrent débordé, et vous serez allaités ; vous serez portés sur les bras, et caressés sur les genoux » (verset 12). La paix, *plutôt que le sang*, débordera de Jérusalem comme un torrent ! Cette métropole tourmentée a été ensanglantée pendant la majeure partie des 6000 dernières années. Quel changement glorieux sommes-nous sur le point d'assister.

« Jérusalem » est un mot très inspirant. Le nom lui-même devrait inspirer les gens ! Il est en lui-même une prophétie de l'avenir !

« Comme un homme que sa mère console, ainsi je vous consolerais ; vous serez consolés dans Jérusalem » (verset 13). Les souffrances sans pareil de cette ville sont presque terminées. Bientôt, le monde entier se tournera vers Jérusalem pour y trouver du réconfort. Quel changement !

Durant le Millénium, pendant mille ans, le monde entier tournera autour de Jérusalem. Et après le Millénium, pendant toute l'éternité, l'univers entier tournera autour de Jérusalem !

## 'La Jérusalem d'en haut'

Voici une autre vérité étonnante : dans de nombreux passages de la Bible, Dieu appelle *Son Église* « Jérusalem ». Si vous êtes un membre baptisé de cette Église, Dieu vous appelle *Jérusalem* !

Dans Galates 4 : 25-26, l'apôtre Paul écrit : « car Agar, c'est le mont Sinaï en Arabie, et elle correspond à la *Jérusalem actuelle*, qui est dans la servitude avec ses enfants. Mais la *Jérusalem d'en haut* est libre, c'est notre mère ». Il parle des deux fils d'Abraham : Ismaël, né d'Agar, et Isaac, né de Sarah. Agar représente l'ancienne alliance, conclue avec l'Israël physique, un peuple né dans l'esclavage. Sarah représente la nouvelle alliance, conclue avec un peuple spirituel, qui est libre.

La « Jérusalem d'en haut » fait référence à l'Église de la nouvelle alliance de Dieu, qui est l'*Israël spirituel*. Notre mère à tous, l'Église, est libre. Le siège de la véritable Église de Dieu se trouve aujourd'hui dans la *Jérusalem d'en haut* ! Rendez-vous compte ! Il s'agit de la *vraie* Jérusalem—celle à laquelle nous devrions nous intéresser !

Pour le peuple de Dieu, Jérusalem doit être *profondément personnelle*. Cette ville incarne *notre propre* passé et *notre propre* avenir ! C'est la véritable raison pour laquelle son histoire et sa prophétie sont si importantes : elles nous dirigent vers la *Jérusalem spirituelle* !

## La vision dont vous avez besoin

Nous devons surveiller Jérusalem avec la plus grande attention. Dieu a choisi Jérusalem et Il la choisira encore. « L'Éternel possédera Juda comme sa part dans la terre sainte, et il choisira encore Jérusalem » (Zacharie 2 : 12). Ce choix s'étendra à l'éternité—lorsque cette ville sera remplacée par la nouvelle Jérusalem (Apocalypse 21 : 2). Dieu a une *vision éternelle* de Jérusalem—et on ne peut pas en dire autant de n'importe quelle autre ville ! Lorsque Dieu choisit une ville, *attendez-vous* à ce qu'elle soit spectaculaire, au-delà de tout ce que l'homme peut imaginer !

Jérusalem est une vision si inspirante. En fait, il s'agit de *la* vision de la Bible !

Ce livre vous montrera que Jérusalem est au cœur même du plan éternel de Dieu, et qu'elle est la clé de votre avenir spirituel—de votre avenir avec Dieu.

Dieu veut que nous pensions à Jérusalem, à ce qui nous attend et à l'avenir que nous avons !

*Oh*, combien ce monde a besoin de cette vision ! Il en a *adésespérément* besoin pour résoudre ses problèmes et apporter de véritables changements, même aujourd'hui. Il n'y a pourtant qu'un tout petit groupe de personnes qui comprennent vraiment cette vision et s'en préoccupent réellement. Pourquoi les gens, même dans les cercles religieux, n'entendent-ils pas ce message aujourd'hui ? Pourquoi ne leur enseigne-t-on pas cette vision qui devrait tous nous inspirer et nous encourager ? Satan le diable dissimule cette vision à ce monde et fait tout ce qu'il peut pour la détruire.

L'Éternel a choisi Jérusalem : il s'agit là de la compréhension profonde nécessaire afin de vaincre Satan et rester fidèle à Dieu. C'est l'*espoir* le plus inspirant, le plus édifiant et le plus *merveilleux* que l'humanité puisse avoir ! Dieu veut que vous appreniez cette vision aujourd'hui. Cela vous aidera à résister à cette époque terrible que nous vivons dans ce monde affreux que le diable dirige.

Nous avons besoin de cette vision afin de surmonter les épreuves qui nous attendent. Si vous perdez cette vision, vous échouerez spirituellement. Sans cette compréhension, vous manquerez de motivation pour vous purifier et rechercher la justice de Dieu. Si vous n'avez pas choisi Jérusalem, les épreuves vous accableront. Si nous ne parvenons pas à garder

notre vision élevée au-delà de ce monde matériel, nous ne parviendrons *jamais* à accomplir le travail que Dieu a pour nous.

Si vous réalisez toutefois que *Dieu a choisi Jérusalem*, et si vous comprenez cette vérité de la même manière que Dieu, vous serez *enthousiaste* et *ému* au-delà de toute description !

*L'Éternel a choisi Jérusalem*—et Il veut que *vous* choisissiez Jérusalem. Le Christ nous demande de devenir parfaits comme notre Père céleste est parfait (Matthieu 5 : 48). Si Dieu a donc choisi Jérusalem, alors Ses enfants, Ses fils, doivent *également* choisir Jérusalem. L'avez-vous choisie ?

La clé est de voir Jérusalem comme Dieu la voit. Fixez vos yeux sur cette ville comme Il le fait. Si vous pouvez avoir la vision que Dieu a de Jérusalem, alors vous aurez la vision la plus inspirante qui soit ! Si vous la voyez comme Dieu la voit, vous comprendrez la plus grande vision de toute la Bible. Cela vous permettra de garder votre vie remplie d'espoir—comme c'est le cas pour Dieu !

Lire le chapitre suivant : [Les origines illustres de Jérusalem](#)